
 

 

 

 

 

 

 

 

Domande poste:  

 
1. Ritiene che i disagi  mentali di bambini ed adolescenti siano tutti 

rigorosamente di natura organica?                                       

 
 

2. Secondo lei certi malesseri possono avere origini ambientali o sociali 

(stress, famiglia, amici, ambiente di vita etc.)?   
 

 

3. Ritiene sufficiente la compilazione di semplici questionari,  ai fini di 
una corretta diagnosi di malattia psichica per un bambino?  

 

 

4. Accetterebbe di somministrare psicofarmaci a suo figlio in seguito a 
una diagnosi di un unico specialista?  

 
 

5. Ritiene che somministrare psicofarmaci ai bambini sia una valida 
soluzione per i loro disagi psichici (sbalzi di umore, depressione, 

iperattività...)?  

 
 

6. Se suo figlio fosse affetto da patologie psichiche invece che 

considerare altre alternative, tenterebbe esclusivamente la terapia  

farmacologica?  
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

Campagna GIULEMANIDAIBAMBINI  

 
:: SONDAGGIO ::  

 

Questo ¯ un sondaggio dôopinione che la Campagna 

GiuleManidaiBambini© ha proposto  alla cittadinanza sul 

delicato tema di attualità della somministrazione di 

psicofarmaci ai bambini.  

 

ŽS³   ŽNo 

ŽS³   ŽNo 

ŽS³   ŽNo 

ŽS³   ŽNo 

ŽS³   ŽNo 

ŽS³   ŽNo 



 

Le statiche del Sondaggio alla data di chiusura  

Numero votanti alla data di chiusura del 
sondaggio  

 

2428  

Età Media Votanti  N/A  

 
SI  NO  

Domanda 1  2.8%  97.2%  

Domanda 2  97.6%  2.4%  

Domanda 3  2.5%  97.5%  

Domanda 4  2.8%  97.2%  

Domanda 5  2.6%  97.4%  

Domanda 6  2.6%  97.4%  

 


